





Galletas Gullón renueva su apoyo al Aguilar Film Festival y se presenta el cartel de la 37^a edición

- La galletera ha renovado el acuerdo con el Ayuntamiento de Aguilar de Campoo para apoyar la nueva edición, que tendrá lugar del 28 de noviembre al 7 de diciembre.
- El cartel tiene como protagonistas a seis estudiantes de Aguilar de Campoo, reflejando el espíritu joven, creativo y participativo del municipio. La obra ha sido creada por Leticia Caballero y Wifredo Román.
- Los cortos seleccionados se exhibirán en diferentes bloques en el Espacio Cultural Cine Amor y optarán a premios como la Galleta Gullón de Oro o el Águila de Oro.

Aguilar de Campoo, 17 de octubre de 2025. Galletas Gullón y el Ayuntamiento de Aguilar de Campoo han renovado el convenio de colaboración para impulsar el 37º Aguilar Film Festival. Una firma que se ha llevado a cabo esta mañana en el Consistorio aguilarense por parte de la alcaldesa de Aguilar de Campoo, María José Ortega; y el director Corporativo de Galletas Gullón, David Casañ; y al que han asistido también, entre otros, la concejala y el técnico de Cultura, Soraya Isasi y Jorge Sanz; además de la responsable de Gestión Ética, Excelente y Responsable de Gullón, Sheila Palomo.

Con este apoyo, Galletas Gullón refuerza su compromiso por iniciativas que enriquecen la vida cultural y favorecen el crecimiento del turismo en Aguilar de Campoo y sus alrededores. De hecho, la galletera ha colaborado recientemente con Aescena, el Galleta Rock, el Okey Makey, el Corona Fest, el GeoFest, el Encuentro de Danzas Urbanas o ARCA.

La alcaldesa de Aguilar de Campoo, María José Ortega, ha destacado que "el Aguilar Film Festival sigue siendo un motor cultural y turístico para nuestra localidad, una ventana abierta al mundo que muestra el talento de Aguilar y de quienes lo habitan".







Por parte de Galletas Gullón, el director Corporativo, David Casañ, ha subrayado que "apoyar este festival es contribuir al desarrollo cultural y social de Aguilar, reforzando el vínculo entre la empresa y la comunidad en la que nació hace más de 130 años".

Los estudiantes de Aguilar de Campoo, protagonistas del cartel

Tras la firma, se presentó el cartel oficial de esta edición, que se celebrará del 28 de noviembre al 7 de diciembre. La propuesta artística vuelve a llevar la firma de la diseñadora Leticia Caballero y del periodista, fotógrafo e historiador Wifredo Román, ambos originarios de la comarca y estrechamente vinculados al festival. En esta ocasión, el cartel tiene como protagonistas a seis estudiantes de Aguilar de Campoo, reflejando el espíritu joven, creativo y participativo del municipio. Mostrando que ellos son el futuro, pero que desde su juventud también han logrado grandes cosas. Un diseño en tonos morados y naranjas que quiere reflejar la fuerza, el espíritu fresco y alegre de la juventud aguilarense.

El cartel de esta edición presenta los retratos de seis jóvenes aguilarenses, captados por Wifredo Román en un formato íntimo que da protagonismo a sus miradas y expresiones. A través de su objetivo, el fotógrafo consigue reflejar la ilusión y la energía de una generación que representa el dinamismo, la creatividad y la diversidad de inquietudes que conviven en el municipio. Por su parte, Leticia Caballero ha sido la encargada de la composición gráfica y la identidad visual de la campaña. Su diseño integra los retratos en un conjunto armónico que combina color, textura y tipografía con un lenguaje contemporáneo y cercano.

La elección de los estudiantes como protagonistas responde al deseo del festival de reforzar su conexión con la comunidad educativa y con las nuevas generaciones, haciendo partícipes a los más jóvenes de una cita cultural emblemática para Aguilar de Campoo. Los seis retratados han participado de forma desinteresada y se han mostrado orgullosos de representar a su localidad.

Premio Galleta Gullón de Oro

Los cortometrajes que superen el proceso de selección del comité evaluador formarán parte de una cuidada programación. Las obras competirán en cinco secciones: la Sección Oficial, De Campo, Castilla y León, MiniAguilar y Ríete tú.

Todas las proyecciones se celebrarán en el Espacio Cultural Cine Amor entre el 28 de noviembre y el 7 de diciembre, fechas en las que Aguilar de Campoo se convertirá en punto de encuentro para profesionales, amantes del cine y público general. Las producciones seleccionadas optarán a los principales reconocimientos del certamen, entre ellos el Premio Galleta Gullón de Oro y el Águila de Oro, dos distinciones que reflejan el prestigio y la trayectoria del festival.

El Aguilar Film Festival es un evento organizado por el Ayuntamiento de Aguilar de Campoo a través de la Concejalía de Cultura, y cuenta con el apoyo del Ministerio de Cultura de España-ICAA, la Junta de Castilla y León, la Diputación de Palencia, Galletas Gullón, AC/E (Acción Cultural Española), Aquona y Eurostyle Systems.







Sobre Galletas Gullón

Galletas Gullón es uno de los principales fabricantes de galletas de Europa. Fundada en 1892 es la única empresa galletera familiar centenaria que se mantiene en el sector, presidida por Lourdes Gullón y dirigida por Juan Miguel Martínez Gabaldón. Su constante esfuerzo innovador le ha llevado a situarse como la primera empresa del sector en España y liderar la categoría de 'galleta-salud'.

Su compromiso por la calidad, la seguridad alimentaria y la innovación ha motivado que el volumen de ventas haya experimentado un crecimiento sostenido los últimos 40 años. Sus modernas fábricas Gullón y VIDA, entre las más grandes e industrializadas de Europa, producen galletas que se exportan a más de 125 países de todo el mundo.

La facturación de Gullón en 2024 superó los 697 millones de euros y, actualmente, genera más de 2.200 puestos de trabajo directos.

Galletas Gullón enfoca su negocio desde el propósito y la responsabilidad en base a su Plan Director de Negocio Responsable contribuyendo al cumplimiento de 11 de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible y por ello, forma parte de la Red Española del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y de Forética, la organización empresarial referente en sostenibilidad en España.

Para más información contacte con:

Beatriz Dorado: 602 259 092 | <u>b.dorado@romanrm.com</u> Ignacio Marín 696 09 79 41 | <u>i.marin@romanrm.com</u>